
1

П  р о л е т а р и и  в с е х  ст р а н , соедин яй т есь/л ь
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/
„Посмотрите на наш метополитен. В чем его особенность? 

Особенность его в/том, что уесли в других странах метрополи
тены строились, главным образом, для выколачивания прибыли, 
то мы построили м ё Е ц э о , преследуя только цель облегчения перед
вижения трудящихся нашеД,-пролетарской столицы'*.

... Мы хотим, чтобы это сооружение, которое больше чем 
какой-либо другой дворец, театр, обслуживает миллионы людей,— 
чтобы это сооружение поднимало дух человека, облегчало его 
жизнь, доставляло ему отдых, удовольствие" (Л . М. Каганович)

■ (

Выше качество нашей учебы СОСТОЯНИЕ ВЫПОЛНЕНИЯ 
ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИХ РАБОТ 

НЕУДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНО
Р е зо л ю ц и я  по д о к л а д у  т .  С а м а ри н а  о вы п олн ен ии  
п р о и зв о д ст в е н н о го  п л а н а  на совещ ании п р и  Н И С  

от  15 м а я  1936 го д а

До, окончания учебного года остался еще месяц. По это месяц особенно напряжений работы. За этот срок должно быть закопчено выпол- *  нение., ряда взятых нашим нп-том обязательств, (которые в конечном итоге покажут качество нашей работы.Б  этом году 9кончапие учебных занятий совпадает с обменом партбилетов. Обмен партийных • документов повысит идеййую вббружепность й сплоченность коллектива нашего ин-та. Это значительно увиливает наши возможности и обеспечивает ; нам еще более четкое выполнение обязательств, взятых на себя ип-том.^ . Одной, йз основных наших задач ‘ в настоящее время является подгот о в к а  к  проведению зачетной сессии. В  ответ па развертывание стаха- 
0 невского движения в стране студента нашего ин-та должны в июньскую зачетную сессию показать, что они закапчивают первый стахановский год с значительным повышением своих академических знаний. В первую очередь это относится к студен- тан^коммунистам, {которые до.тжпы 
} придти к окончанию года с значи- V тельпо более высокими показателя- ; *-* ми, чем- итоги, выявленные в ян- ' варскую сессию, и которые мы не можем признать достаточными.В июне у  нас будет проходить и ч  сессия работ государственных ква- 
>■ лификационных комиссий. Взятые 

,4 коллективом ин-та • обязательства пред’являют мпого серьезных тре*- (юваний к дипломникам. С  декабря в работе по дипломному проектированию мы имеем известный шаг " вперед. Новое положение о дипломном проектировании, которое аш ввели/пачипая с января, требует от о:;' студентов более серьезного и кри- / * тнческого отношения к дипломному 
[' , проектированию. В  своей дпплом- ной работе студент должен не толъ- ^  ко дать проектировку технологи»; е- уСркого процесса, но должен обосво- вать принимаемые нм нормы, дсл- жен дать расчет лучшего оптималь- VI. ного варианта, обеспечивающего ва- ибольшую ■ производительность проек- 
У  тируемых им цехов и агрегатов; сту- (•" депт-днпломпше в своей работе должен использовать весь опыт передовой техники советских заводов х

ценнейший опыт стахановского движения. (Ряд студентов эти требования выполняет достаточно хорошо. Однако па сегодняшний день еще мпогие студенты, работая над дипломным проектом, эту часть вопроса недостаточно разрабатывают в своих проектах. Несколько таких случаев констатировали государственные квалификационные комиссии в своих заседаниях. Это обстоятельство является существенным недостатком и свидетельствует о том, что кафедры должны значительно улучшить и усилить свою работу с [дипломниками.В  текущем году был ряд жалоб на недостаточное руководство практикой со 'стороны отдельных кафедр. Об этом указывалось и в газете «Правда». (Поэтому 'задачи кафедр,' па этом участке особенно велики. Все специальные кафедры должны тщательно ознакомится С работой студентов в а заводах и  наряду о пробование» от 'студентов доброкачественных отчетов кафедры должны будут представить краткий обзор того, как была обеспечена производственная практика н а отдельных заводах. Вместе с тем и студенты должны в своих отчетах показать, насколько критически они относились к работе цехов, в которые они были направлены, а  с ш т и  ли они достаточно серьезно выполнить те требования, которые к ним пред’являет .новая программа по производственной практике, разработанная, исходя из опыта стахановского движения.В  текущем учебном году большинство наших кафедр взяло на себя обязательство величайшей важности —  это выпуск новых учебников на основе решений декабрьского пленума Щ  ВШ1'(б). Академик Павлов и доцент Приймак выполнили свои обязательства досрочно и сдали в печать свои рукописи. Выпуск высококачественных новых учебников—  дело чести как наших научных работников, так и  института.Большая работа должна быть выполнена и нашим научно-исследовательским сектором. Не должпо быть никакого отставания и переноса в выполнении работ. Ш С  должен за

кончить этот учебный год без всякой задолженности.Но приходится говорить о том, что работы кружков политсети явятся одним из решающих показателей работы нашего коллектива за этот год.В конце июня наш ин-т будет держать еще одно серьсзпое испытание. В Москве будет проводиться 
2-я всесоюзная студенческая спартакиада. Команды нашего института должны завоевать одно из лучших мест в спартакиаде. Результата соревнований будут служить показателем того, насколько умело и хорошо проводилась нашим ин-том физкультурная работа в течение всего года. Конец года должеп также дать нам хорошие вечера самодеятельности, .продемонстрировать нам рост культурной работы нашего студента.Наряду с подведением итогов закапчивающегося учебного года нам надо будет готовиться к новому 193)6-37 уч. году. Нам надо хорошо провести работу по новому приему. Шам надо принести в порядок и отремонтировать наши общежития, дооборудовать их таким образом, чтобы они полностью отвечали растущим культурным запросам пашего студенчества. Образцово организовать летпий отдых студентов. к ы  рассчитываем в этом деле па большую у серьезпую помощь, которую мы по имели ю црошлыо годы. Мы имеем и виду здесь работу жоп наших научных работник*)®, рта работа началась недавно, и о пей подробно говорила 0 . В . Пильщик, выступавшая па всесоюзном совещании жен инженеров и хозяйственников. Участие этих полых культурных п квалифицированных сил дает нам нее основания рассчитывать, что эту часть работа мы выполним с особо высокими показателями.Лам надо приложить максимум сил для того, чтобы с успехом закончить учебный год.

Совещание научных работников ин-та отмечает неудовлетворительное состояние выполнения исследовательских работ за истекший период 1936 года.Ло всем лабораториям в среднем на 1 мая выполнено не более 30 проц. к общему годовому плану.Основными причинами низкого выполнения плана являются;1. Слабая трудовая дисциплина научных работников.2 . Ослаблешю руководства со стороны паучньгх руководителей кафедр и лабораторий.3. Недостаточная подготовка среднего технического персонала в связи о плохой посещаемостью сотрудниками техминимума и недостаточным вниманием этому делу со стороны руководителей лабораторий.4 . Отсутствие план» работ по темам (пет планов по 17 темам) и надлежащего контроля выполнения в" лабораториях, а также повседневного учета проделанной работы.5. Парушешш научными сотрудниками договорных сроков и  направления исследовательских работ.
6: Перебои в снабжении из-за плохой работы отдела снабжения.

(На заводе «Электросталь из гр. А -32-Т  проходят дипломную практику 8 человек. (Из них 6 имеют исследовательские дипломные задания и .2 проектных.Мне хотелось бы сказать, как деканат и кафедра руководят студентами на заводе.Руководство осуществляется при помощи инструктивных писем, причем эти письма.отпечатаны так, что лучше бы их совсем не присылали, так как читать совершенно невозможно —  десятый или двадцатый экземпляр отпечатан на мапшнке.13 мая с. г. кафедра созвала свое заседание совместно со . студептами- дшшмиикамп..Для оповещения студентам были разосланы повестки, что явка строго обязательна и т. д., но кафедра решила, что студентам, проходящим

Отмечая эти недостатки в работе, научные сотрудники и руководителя работ берут на себя обязательство устранит!, все отмеченные недостатки и поднять исследовательскую работу по своим темам на должную высогу как по качеству, так и по срокам выполнения.•Научные сотрудники обязуются начиная с 16 мая ежедневно точно фпкепровать в специальных дневниках проделанную работу.Для поднятия качества работы и ускорения темпов ее поручить НИС организовать специальные часовые совеншгия всех научных руководителей сотрудников но обмену опытом. Совещание (проводить в каждый 4-й день шестидневки с 3 до 4 часов дня.Обязать научных сотрудников, по представивших планов работ но своим темам, немедленно представить таковые.0 19 мая об’ивить етахалнжокую декаду но всем лабораториям, обеспечив к этому сроку) всем пеобходит кым каждое рабочее место как для среди, технического персонала, так и 'для научных работников.
практику па «Электростали», повестки нужно посылать на московские адреса, благодаря чему не все получили 'эти повестки.Для проверки прохождения практики собирался приехать 'Петр Фил. Агапов. Договорились о дне приезда, о месте и часе сбора, но увы, тов. Агапова не было. .(Приехал Тупов, сговорились с ним встретиться организованно, но он не смог быть в назначенное время. Студенты предоставлены самим себе. Згафедра и декапат не знают, что делают. студенты. Цдпо дело —  долгие беседы в ии-те с тов. Липи- линым и Пик. Анат. Мипкевичем,—  это очень хорошо, а другое дело встретить руководителя на заводе,—  это еще лучше, но этого нет.Ждем представителя института ил завод. ЭЛЕКТРОН.

УЛУЧШИТЬ РУКОВОДСТВО ПРАКТИКОЙ

НЕ ДОПУСКАТЬ СРЫВА ПОЛИТЗАНЯТИИ’ Бомсомольская организация г а -  ститута имет большие досгиженш] в организации политучебы. Все комсо- • доольцы охвачены политучебой, при- 'чом кружки были составлены с уче- 'том желания каждого комсомольца на основе строгой диференциащии.Организован самостоятельный се-, ыипар для пропагандистов комсомольской политсети. Лучшими являются пропагандисты тт. Жданов, Вв- 
{ 'рйсевко. Оли интересно проводят за

нятия, особенно т. • Жданов. Нужно отметить как хорошего пропагандиста т. Брагина, хотя он только что приехал, с практики. Лучшие комсомольцы из кружка т . Жданова —  •п. Кошторович, Новиков,, Буро® и Кудрявцев. Эти комсомольцы регулярно посещают запятил, хорошо прорабатывают материал и активно участвуют в обсуждении поставленных вопросов.
А вот т. Преображенский не по

нял значения политучебы, пропускает, нерегулярно готовится.Но имеются недостатки, выражающиеся в частой смене пропагандистов. Имеются 3 срыва занятий по вино пропагандистов.Для групп, приехавших с практики, ,не дали пропагандистов, а потому по этим группам сорвалось занятие 20 апреля 1936 г.МИНАЕВ.

Комсомольцы гр. С-35-8 готовятся 
к зачетной сессииСейчас все комсомольцы начали заниматься к зачетной сессии. Так, коме. Шакиров начал готовил» мате- ма/гпку и политэкономию, Пономарев —  математику, Цваигер —  химию. Сессия предстоит серьезная. Входят: математика, физика, химия, политэкономия. Текущий учет но математике дает 3 «неуда», по химии — • 8 «псудов». По политэкономии дела обстоят более хо]юшо: «неудов» нет, и силами комсомольской

группы все студенты снабжены необходимой литературой.Недостатком подготовки комсомольской группы к сессий является отсутствие плана и самопроверки группы. Готовиться нужно усиленно начинать сейчас, тем более, что чертежи будут закончены у всей группы к 28 мая, а у ряда товарищей уже полностью сданы: Мительман, Садоыов, Шакиров, отстает Минин.Ц . К.
1 ’



Кандидат технических наук 
Д. А. ПРОКОШКИН(В 19.32 году Д. А. Прокошкин—  молодой, энергичный, способный ш ь женер —  был зачислен в аспирантуру при кафедре термической обработки стали— <МИС им. т. Сталина.За истекшие годы аспирантского стажа Д. А . Лрокошкиныи проведено 7 научно-исследовательских работ, из которых значительная часть опубликована или находится в печати.•Д. А. Прокошкин участвовал в разработке отдельных вопросов, связанных с Халнловской проблемой (материал опубликован в трудах доктора —  проф. Н. А , Минкевпча). Он подготовил к печати интереснейший материал по вопросу цементации тугоплавкими металлами и их карбидами, а в начале текущего года им опубликован материал по вопросу диффузии элементов в твердое железо (журнал «'Металлург» 1936 г. ЭД 1).При большой научной и значительной педагогической нагрузке т. Прокошкин ведет партийную работу в качество парторга кафедры и лаборатории термической обработки.10 мая с. г. Д. А. Прокошкин на совете МПС защитил публичную диссертацию на ученую степень кандидата технических наук по теме:

«Диффузия элементов в твердое железо». •Этот труд на одну из чрезвычайно интересных теоретически и практически тем, явился результатом большой экспериментальной рабо8- ты.Официальный оппонент, член-корреспондент Академии наук |Ш ОР проф. Николай Иванович Степанов в своем выступлении на защите отметил в самых лестных выражениях значительный теоретический ч  практический интерес работы, проделанной Д . А. Нрокошкиным. .Нак правило, выступавшие, анализируя отдельные вопросы темы, отмечали исключительно актуальный характер проблемы, разрабатываемой Д. А . Прокошкиным, и прекрасное выполнение диссертации.То же самое оттенил в своем выступлении научный руководитель, заслуженный деятель науки и техники, проф. доктор И. А. Минкевич.
10 мая совет института единогласно присвоил Димитрию Антоновичу Прокошкину степень кандидата технических паук.Лаш привет молодому учепому- болышевику!

В. НАРАМОВСКМЙ.

Г отовимся 
к спартакиадеЛ настоящее время’ наши физкультурника активно • включились в подготовку к всесоюзной спартакиаде Наркомтяжпрома. Мы должны как можно лучше подготовиться к отборочным соревнованиям, чтобы попасть в число лучших втузов Москвы, которые будут участвовать'.Сейчас наши секции перешли на регулярную тренировку. Ежедневно занимаются легкоатлетическая и пластическая секции. Уже сейчас начались соревнования но спортивным играм. (Наша футбольная команда уже с первой встречи принесла победу, которую обещают сохранить и в дальнейших встречах.Гораздо хуже обстоит дело с волейболом и баскетболом. Сейчас уже наши команды начинают проигрывать, что об’ясняется новым составом команд п и х несыграпностыо.Бюро ФИ и штабу подготовки: к соревнованиям необходимо максимальное внимание уделить комплектованию команд, привлекая © них старшие курсы, а также организации в них необходимой дисциплины. Только при выполнении этих условий мы сможем надеяться на получение первых мест -в соревнованиях. П .

Ор|

Ц В Е Т ЫТакие случаи в нашей стране стали уже почта обычными. Обычны потому, что они очень часты. И, несмотря на это, они волпуют и запоминаются, как кинуты радости. Такой случай был в группе С-34-4 (Группа благодарила доцента А. С . Забродину за ее замечательную работу с группой' © течение полугола. Благодарила за уменье соединить строгую неумолимость Педагога с  тодарищески-теплым и дружеским отношением ' к студентам. Благодарила за неустанное наблюдение за работой каждого из нас, за

знапил, (которые мы получили в результате совместной работы.В знак этой благодарности мы подарили А. € . букет цветов. Может быть, он скромен, этот маленький подарок, может быть,, мы не умели как следует, торжественно, обставит!» эти минуты радости. Это неважно.Важно то, что А . С . поняла нашу благодарность, пошита, что те чувства, которые волнуют каждого из паю прп воспоминании о сок- местной работе с пей, можно выразить только цветами.
А. ДУБИНА.

ганизуем 
работу конно

спортивной секцииПосле перерыва (февраль— апрель) начала функционировать конно-спор- тивная секция. Сейчас секция включает 8 человек, которые заканчивают в этом учебном году курс цервой ступени кавалерийской подготовки.Б , конце текущего учебного года секция должна будет показать свои достижения за период своего суще-, ствовашш. В настоящее же время работу секции тормозит слабая посещаемость отдельных товарищей, без какой-либо уважительной причины пропускающих занятая секции. Блеете с тем сейчас именно нужно наиболее аккуратно посещать занятия и относиться к ним с максимальным вниманием, т. к. по окончании .курса подготовки будут проведены испытания, н тот, кто имеет большее количество пропусков, не сможет получить аттестацию о пройденной подготовке.Л уже не говорю о том, что за каждый человекочас, пропущенный по неуважительной причине, тш-т должен бессмысленно платить деньги кавалерийской школе.Несколько слов о перспективах на будущее: в 1936^37 учебном году институт будет иметь конную секцию в составе 30 человек, причем намечено образовать из людей, входящих в секцию, '.конный взвод нашего института и проходить с ним специально кавалерийскую подготовку.Этот взвод будет набран преимущественно из студентов I, II и III курсов. в. злотницкий.

1б' : V

■ I

Секция плавания готовится 
к соревнованиюСекция Плавания активно готовится к отборочным соревнованиям, предшествующим всесоюзной спартакиаде Ж Ш .  ’(Мы должны выставить команду в, составе '5 чел. —  3 мужчин и 2 женщин. IНебольшое время, которым мы располагаем для тренировок, лслшлызу- ется наиболее полно. Каждый старается как можно лучше подготовить себя к соревнованиям. Особенное внимание подготовке уделяет тов. Доброхотов, гр. СмЗ'4-2, лучший пловец нашего института.Несмотря па. то, что он имеет хо

рошие результаты, он не удовлетворяется! ими, аккуратно посещает тренировки, систематически повышает. свою- технику. Наш а небольшая команда 0>--<целом является дружной и сплоченной. Это она показала в прошлых соревнованиях.Одним из недостатков в йашей работе является отсутствие единой формы, которая бы оттенила нас от других втузов и облегчила бы тренировки.Сейчас уже приняты меры к приобретению красивой, удобной формы. В  скором времени этот вопрос будет разрешен. 'ПАРХОМЕНКО. 1

г

КРАСНЫЕ И ГОЛУБЫЕ . • IСвисток судьи. Красные (МНС) и голубые (МАИ) майки тшетраивают1- ся друг перед другом. (Короткий «дипломатический» разговор между капитанами команд, и но сигналу, судьи игроки рассыпались по подю.- Матч вторых команд начался. Первые 8—>10 минут игры хозяева поля —  голубые —  упорно не «слезали» о наших ворот, чему в большей мере содействовал попутный ветер, но поток игра переменилась, и на 15-й минуте в  ворота МАИ Машковым был забит первый мяч, после чего до окончания первой половины сталинцы основательно насели на ворота противника, доставляя много хлопот защите МАИ.Но до перерыва увеличить счет ие уда'лось, и пер.вый тайм окончился 1 : 0 в нашу пользу.После перерыва сталинцы предложили очень быстрый темп ш ры , и уже через 3 минуты Сазоновым: был вбит еще один мяч, а  через 2 мин. Машковым третий. На 19-й минуте судья присуждает штрафной одии- надцатиметровый удар —  голубые быот, и ...  мяч в воротах сталинцев. Счет 3 : 1 .  Далее игра принимает еще более быстрый темп. Маленькие (как на подбор) сталинцы вертятся между ног противника, в мгновение переносятся в одного конца поля на другой, не давая пере-
О В Е Л О З А В О Д ЕБ завершение всесоюзной олимпиады 'Наркомтяжпрома наш велозавод совершит военизированный пробег Москва —  Ленинград и обратно. Бее мы хорошо знаем работу нашего велозавода. Он занял 1-е (место в соревнованиях Ленинского района, за что был награжден почетной грамотой, всегда прекрасно готовился к парадам. Настоящий пробег является ярким показателем дальнейшего

роста завода. Пробег будет иметь большое физкультурное и вместе тем оборонное значение. Велосипедисты, пройдя путь Москва —  Ленинград и обратно в масках и полном снаряжении, докажут, что они действительно в любую минуту смогут встать на оборону границ Ограпы советов. ' (М.

Гдьцдка противнику и б  концу дгры забивалот еще 3 мяча. ' »Мата о кончился со счетом 6 Д в пользу ди-та стали. Осрбешщ хо рошо играли: Машков, забивший 2 мяча, Ним, (Сазонов, Москалев д Нронченко. . !Через 20 минут . начался мата первых команд этих же институтов. Высокое качество команд МАН скат залось на первых же 10 минутах, в т е ч е т е  которых в ворота сталинцев были забиты 2 мяча. Правда, в очень скором времени, т. е. минут через 6— 7, один мяч удалось отквитать, но до 'Конца второй половины игры Ючет 2 : 1, в пользу МАИ, остается иеизмениым, только за 2 минуты до свистка точном ударом правый край сталинцев уравнивает отет, и мяч с одной из сильнейших команд втузов, претендующих на первенство по ПроМсту- ду, оканчивается вничью-, 2 : 2 .•Исключительно хорошо играли Суслов (бек) и Найаретов (вратарь). Все комбинации противника разбивались, как только дело доходило до Слземова. Но если » отдельных случаях удавалось Сизсмова обвести, то ворота сталинцев неминуемо она сал Назаретов.На матче присутствовали треугольник ин-та во главе е директором И. Ф. Федоровым, давшим высокую оценку игре обеих команд.X .\. ' *.• ---------  • •- * \

ОПЕЧАТКА
В заметке «Организованно прове

дем обмен партдокумектои» газеты 
«Стадо.» N2 4 Бкралзсь опечатка: 
вместо «...и кандидата партии Зеле- 
нова,,,., следует читать: «...и канди
дата партии Зайцева,..,»
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